

Salzburg, 16. Oktober 2020

Information zur angekündigten Bildungsampelphase ORANGE in Salzburg

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

Medienberichten ist zu entnehmen, dass ab kommendem Wochenende bis Ende Oktober die Bildungsampel in der Stadt Salzburg auf ORANGE gestellt werden wird.

Das bedeutet, dass die Oberstufenschüler*innen keinen Präsenzunterricht an der Schule haben werden. Stattdessen findet Distance Learning statt. Bitte nützt dafür die von euren Lehrer*innen vorgegebene Plattform.

Über die Durchführung geplanter Schularbeiten informieren euch eure Lehrer*innen.

Für die Unterstufenschüler*innen findet der Unterricht weiter in der Schule statt. Wir ersuchen alle um besondere Achtsamkeit bei der Einhaltung unserer Corona-Schutzmaßnahmen: Abstand, Maske, regelmäßiges Händewaschen und Lüften!

Wenn wir alle zusammenhalten, werden wir gut durch diese schwierige Phase kommen.

Herzlichen Gruß

Mag. Erich Schön
Direktor